



Schulkinder schmücken Rathaus-Baum

Alle Jahre wieder: Es ist inzwischen eine Tradition, dass die Schulkinder der Grundschulen in Alsfeld – jedes Jahr abwechselnd – den Tannenbaum im Rathaus in der Vorweihnachtszeit festlich dekorieren. Diesmal schmückten die Kinder der Gerhart-Hauptmann-Schule mit leuchtenden Augen den großen Tannenbaum im Rathaus-Foyer. Erstmals waren aus jeder Klasse (von eins bis sechs) jeweils ein bis zwei

Kinder vertreten. Die vielen selbst gebastelten Sterne erfreuen nun nicht nur den Bürgermeister, sondern auch seine Gäste und die Bediensteten der Stadtverwaltung. Und so viel Mühe soll belohnt werden: Paule bedankte sich bei den Schulkindern mit Schokonikoläusen, die diese strahlend entgegennahmen, und las außerdem den Kindern eine Weihnachtsgeschichte vor.

(red)/Foto: Fritzler